



APLICACIÓN.— La vacuna contra el virus es obligatoria y gratuita y está disponible en vacunatorios públicos y privados.

ANTE NUEVO CASO IMPORTADO:

Reiteran llamado a vacunar a guaguas contra sarampión

Ante la confirmación por parte del Instituto de Salud Pública (ISP) de un nuevo caso importado de sarampión, se reforzó el llamado a vacunar a menores de entre 12 y 36 meses, de acuerdo con lo establecido en el Programa Nacional de Inmunizaciones.

El nuevo caso corresponde un lactante de 11 meses que viajó a México y que se encuentra en buenas condiciones de salud.

La inmunización es obligatoria y gratuita, y se encuentra disponible en vacunatorios públicos y privados. El llamado también apuntó a los lactantes desde los seis meses en el caso de que viajen a países con circulación activa del virus, ojalá 15 días antes de salir del país.